


Extraordinária; 08/02/2024 3 Reunião da Diretoria Execu va; 08/02/2024 3 Audiência com o Dr. Belarmino e
Deputado Distrital Ricardo Vale  (PT); 19/02/2024 3 Reunião com a empresa Parlamento; 20/02/2024 3 Reunião
com o Presidente do CRMV-PB; 20/02/2024 3 Reunião com o Dr. Fábio Florêncio Fernandes, Coordenador Geral
do VIGIAGRO ( CERTIFICAÇÃO DO TRÂNSITO INTERNACIONAL DE ANIMAIS, principalmente PETS); 20/02/2024 3
Reunião da Diretoria Execu va; Nesse período foram executadas, também, a vidades relacionadas à Secretaria-
Geral, incluindo despachos administra vos, reunião com funcionários e gerentes das Unidades, entre outras. 3.4.3.4.
Da Tesouraria: Da Tesouraria: 05/02/2024: Revisão da ata da 275ª Reunião de Diretoria, Leitura dos PLs encaminhados pela
Parlamento assessoria, Relatório de prestação de conta (semana 22 a 26/01), Análise parcial do processo
0110041.00000757/2022-74 (Denúncia CRMV-DF); terça-feira, 06/02/2024, Análise parcial do processo
0110041.00000757/2022-74 (Denúncia CRMV-DF), Reunião com a equipe do Gabinete do Sen. Welington
Fagundes; Reunião com NAR e GETEC 3 relatórios e painéis BI relacionados aos CRMVs, Análise e despacho dos
processos 0520021.00000286 2022-55, 0520021.00000082 2022-48, 0520021.00000007 2022-44,
0520021.00000212 2022-42 e 0520013.00000120/2022-09, Análise do processo 0520019.00000165 2023-
79; 08/02/2024: Reunião GECOF/SECOF/SUPEX  - demandas relacionadas à gerência, alterações de portarias,
metodologia de pagamento, Sessão plenária extraordinária, Reunião de Diretoria, Reunião com MPF; 19/02/2024
3 Reunião com a Parlamento; 20/02/2024 3 Reunião Ordinária da 2ª Turma do CFMV; 20/02/2024 3 Reunião com
Mapa; 20/02/2024 3 Reunião Diretoria Execu va; 20/02/2024 3 Reunião Dr. Fábio Florêncio Fernandes,
Coordenador Geral do VIGIAGRO (CERTIFICAÇÃO DO TRÂNSITO INTERNACIONAL DE ANIMAIS, principalmente
PETS). 3.5. Dos Conselheiros(as) Federais3.5. Dos Conselheiros(as) Federais : Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z fa la da experiência e
do desaûo dos procedimentos para essa primeira reunião, do acesso ao Suap e do contato com os processos.
Méd.-Vet. Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681 - Necessidade de adequação ao calendário da reunião
da CTC. Méd.-Vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva  - fala  sobre sua par cipação no Comitê Gestor da Campanha
de Saúde animal, fala sobre a pauta e espera resultado da reunião, que será realizada nesta data, online. Méd.-Vet.
 Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539 - fala sobre o aprendizado na preparação para os julgamentos das
turmas e da forma que os processos chegam aos Conselheiros, que a assessoria do GETEC é muito importante e é
um processo importante. Fala que o papel dos Conselheiros é fundamental, não somente nos julgamentos dos 
processos mas, também, na qualidade de Conselheiro, que pode auxiliar algum regional, caso precise. Méd.-Vet.
Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177 - fala que realizou as a vidades demandadas nesse período e que foi
procurado pelo Presidente do CRMV-RR para falar sobre o imóvel adquirido na gestão dele, e ûnalizado na gestão
atual. A atual sede passará por reforma e o processo está na Controladoria, que já foi acionada para veriûcar as
regularidades, ou não, do processo. Méd.-Vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº 0797 - fala que
foi procurada pela reitoria da Universidade de Alagoas, para apresentar o plano da nova faculdade que vão abrir
lá. Se surpreendeu por ver o quanto a IES vende a Medicina Veterinária para cães e gatos. Esclareceu para a
Ins tuição o que é de fato a Medicina Veterinária. A Presidente fala que esse assunto foi objeto de discussão com
o CRMV-PR, pois não estamos formando proûssionais para atender as demandas do mercado. Entende ser
importante promover um encontro com os Coordenadores de cursos, para falar com o empresário, para mostrar
o nicho de mercado que eles estão perdendo. Vai estudar o assunto e a forma de abordar o tema junto às
Instituições.  IV 3 ORDEM DO DIA: 4.1 - ASSUNTOS E PROCESSOS DE NATUREZA ADMINISTRATIVA: IV 3 ORDEM DO DIA: 4.1 - ASSUNTOS E PROCESSOS DE NATUREZA ADMINISTRATIVA: 4.1. ASSUNTOS4.1. ASSUNTOS
E PROCESSOS DE NATUREZA ADMINISTRATIVA: E PROCESSOS DE NATUREZA ADMINISTRATIVA: 4.1.1. Alteração do calendário de reuniões - Referendar. 4.1.1. Alteração do calendário de reuniões - Referendar. Presentes
à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, Vice-
Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral, méd.-vet.
 José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-
SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet.
Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.
 Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-
vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521 e Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet. Adriano
Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet. . Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470, méd.-
vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº 0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010, méd.-vet.
João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568 e méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568 . A
Presidente jus ûcou a alteração no calendário de reuniões e colocou em votação. DECISÃO:DECISÃO: aprovado por
UNANIMIDADE o referendo da alteração do calendário. 4.1.2. Referendo da Portaria 34/2024 -4.1.2. Referendo da Portaria 34/2024 -
PR/DE/CFMV/SISTEMAPR/DE/CFMV/SISTEMA - Designa como Delegado Observador Marcos Vinicius de Oliveira Neves para as eleições
do CRMV-MG - 1º turno dia 04/03/2024. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-vet. Ana Elisa Fernandes
de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda,
CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, Tesoureiro, méd.-
vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco
Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo
Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.
 Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521 e
Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet. Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet. . Estevão
Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470, méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº
0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010, méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568 e méd.-
vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568 . A Presidente jus ûcou a publicação da Portaria e
colocou em votação. DECISÃO:DECISÃO: aprovado por UNANIMIDADE o referendo da Portaria. 4.1.3. Referendo da Portaria4.1.3. Referendo da Portaria
35/2024 - PR/DE/CFMV/SISTEMA - 35/2024 - PR/DE/CFMV/SISTEMA - Designa como Delegado Observador Marcos Vinicius de Oliveira Neves para as



eleições do CRMV-RS - 1º turno dia 05/03/2024. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-vet. Ana Elisa
Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de
Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950,
Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-
vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307,
Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº
1364, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº
0521 e Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet. Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet.
. Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470, méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-
AL nº 0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010, méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568 e
méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568 . A Presidente jus ûcou a publicação da Portaria e
colocou em votação. DECISÃO:DECISÃO: aprovado por UNANIMIDADE o referendo da Portaria. 4.1.4. Referendo da Portaria4.1.4. Referendo da Portaria
36/2024 - PR/DE/CFMV/SISTEMA - 36/2024 - PR/DE/CFMV/SISTEMA - Designa como Delegado Observador José Maria Dos Santos Filho para as
eleições do CRMV-SP - 1º TURNO DIA 12/03/2024. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-vet. Ana Elisa
Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de
Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950,
Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-
vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307,
Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº
1364, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº
0521 e Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet. Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet.
. Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470, méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-
AL nº 0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010, méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568 e
méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568 . A Presidente jus ûcou a publicação da Portaria e
colocou em votação. DECISÃO:DECISÃO: aprovado por UNANIMIDADE o referendo da Portaria. 4.1.5.   Processo SUAP nº4.1.5.   Processo SUAP nº
0420006.00000001/2024-11. Procedência0420006.00000001/2024-11. Procedência: CRMV-MG. AssuntoAssunto:  PEP - Desaforamento conforme Resolução CFMV
nº 1330/2020. Apresentante: méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida. Apresentante: méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida. Presentes à Sessão:  Presidente do
CFMV, méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo
Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho,
CRMV-CE nº 0950, Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros
Federais Efetivos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior,
CRMV-RN nº 0307, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.  Francisca Neide
Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521, méd.-vet. Virginia Teixeira
do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568, em subs tuição ao Conselheiro Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº
0833/Z, por estar impedido e Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet. Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº
0681, méd.-vet. Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470, méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques
de Melo, CRMV-AL nº 0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010 e méd.-vet. João Vieira Almeida Neto,
CRMV-MS nº 0568. DISCUSSÃO:DISCUSSÃO: Passada a fase de discussão a Presidente colocou o processo em
votação. DECISÃO DECISÃO: aprovado por UNANIMIDADE o desaforamento e  deûnido o encaminhamento do processo ao
CRMV-PR. 4.1.6.   Processo SUAP nº 0440009.00000020/2023-52. Procedência4.1.6.   Processo SUAP nº 0440009.00000020/2023-52. Procedência : CRMV-SP. AssuntoAssunto:  PEP -
Desaforamento conforme Resolução CFMV nº 1330/2020.Apresentante: méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de SouzaApresentante: méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza
Almeida. Almeida. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº
1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral,
méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira
Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177,
méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-
MT nº 1364, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539,  Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº
0833/Z, méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568, em subs tuição à Conselheira méd.-vet.
 Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521, por estar impedida e Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet.
Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet. Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470,
méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº 0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010 e
méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568. DISCUSSÃO:DISCUSSÃO: Passada a fase de discussão a Presidente
colocou o processo em votação. DECISÃO DECISÃO: Foi rejeitado por UNANIMIDADE o desaforamento e  deûnida a
devolução do processo ao CRMV-SP, conforme Art. 7º, caput e parágrafo único da Resolução CFMV nº 1330/2020.
4.1.7.   Processo SUAP nº 0150032.00000028/2023-46. Procedência4.1.7.   Processo SUAP nº 0150032.00000028/2023-46. Procedência : CRMV-MT. AssuntoAssunto:  PEP - Desaforamento
conforme Resolução CFMV nº 1330/2020. Apresentante: méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de SouzaApresentante: méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza
Almeida. Almeida. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº
1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral,
méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira
Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177,
méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº
0833/Z, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP
nº 0521, méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568, em subs tuição ao Conselheiro méd.-
vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, por estar impedido e Conselheiros Federais Suplentes:
méd.-vet. Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet. Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-



AM nº 0470, méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº 0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS
nº 5010 e méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568. DISCUSSÃO:DISCUSSÃO: Passada a fase de discussão a
Presidente colocou o processo em votação. DECISÃO DECISÃO: aprovado por UNANIMIDADE o desaforamento e  deûnido o
encaminhamento do processo ao CRMV-RJ. 4.1.8.   Processo SUAP nº 0110025.00000026/2024-79. Procedência4.1.8.   Processo SUAP nº 0110025.00000026/2024-79. Procedência :
SEDIR/CFMV. AssuntoAssunto:  Par cipação do CFMV na comemoração dos 100 anos da OIE. Apresentante: méd.-vet.Apresentante: méd.-vet.
Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-vet. Ana Elisa Fernandes
de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda,
CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, Tesoureiro, méd.-
vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco
Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo
Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-vet.  Mi ka
Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521, méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568, em
subs tuição ao Conselheiro méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, por estar ausente,
par cipando de reunião online do Comitê Gestor da Campanha do Mês da Saúde Animal- MAPA,  e Conselheiros
Federais Suplentes: méd.-vet. Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet. Estevão Márcio
Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470, méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº 0797,
méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010 e méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568. A Presidente
do CFMV falou sobre a decisão da Diretoria Execu va, em ter como par cipantes dos eventos internacionais, 2
membros da Diretoria do CFMV, que serão a Presidente e o Secretário-Geral, 1 Conselheiro Federal e 1 Presidente
de CRMV, sendo esses dois úl mos deûnidos por meio de sorteio. DISCUSSÃO:DISCUSSÃO: Passada a fase de discussão a
Presidente colocou o processo em votação. DECISÃO DECISÃO: aprovado por UNANIMIDADE a forma escolhida para
composição do grupo para os eventos internacionais, com as despesas custeadas pelo CFMV. Realizados os
sorteios, foram rados os nomes: Conselheiro méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307 e o
Presidente do CRMV-RJ. 4.1.9.   Processo SUAP nº 0110054.00000006/2024-70. Procedência4.1.9.   Processo SUAP nº 0110054.00000006/2024-70. Procedência : CFMV -
ASJUR. AssuntoAssunto:  Congresso da Associação Veterinária Mundial, a ser realizado na Cidade do Cabo, África do Sul,
no período de 16 a 19 de abril de 2024. Apresentante: méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de SouzaApresentante: méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza
Almeida. Almeida. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº
1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral,
méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira
Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177,
méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº
0833/Z, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP
nº 0521, méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568, em subs tuição ao Conselheiro méd.-
vet. Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, por estar ausente, par cipando de reunião online
do Comitê Gestor da Campanha do Mês da Saúde Animal- MAPA,  e Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet.
Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet. Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470,
méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº 0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010 e
méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568. A Presidente do CFMV falou sobre a decisão da Diretoria
Execu va, em ter como par cipantes dos eventos internacionais, 2 membros da Diretoria do CFMV, que serão o
Vice-Presidente e o Tesoureiro, 1 Conselheiro Federal e 1 Presidente de CRMV, sendo esses dois úl mos deûnidos
por meio de sorteio. DISCUSSÃO:DISCUSSÃO: Passada a fase de discussão a Presidente colocou o processo em
votação. DECISÃO DECISÃO: aprovado por UNANIMIDADE a forma escolhida para composição do grupo para os eventos
internacionais, com as despesas custeadas pelo CFMV. Realizados os sorteios, foram rados os nomes:
Conselheiro méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364 e o Presidente do CRMV-MG. 4.2.4.2.
ASSUNTOS E PROCESSOS DE NATUREZA CONTÁBIL-FINANCEIRA:ASSUNTOS E PROCESSOS DE NATUREZA CONTÁBIL-FINANCEIRA:  4.2.1. Bole m informa vo. 4.2.1. Bole m informa vo. O Sr. Tesoureiro do
CFMV apresentou o Bole m Financeiro constando como posição conjunta dos saldos disponíveis na Banco do
Brasil e Caixa Econômica Federal: Contas de Arrecadação: R$188.235,12; Contas Movimento: R$ 33.540,23;
Contas Inves mento 60.952.368,77 Totalizando: 61.174.144,12. Passada a fase de discussão a Presidente
informou que o Processo foi apenas para conhecimento do Plenário.4.2.2.   Processo SUAP nº4.2.2.   Processo SUAP nº
0390021.00000015/2024-97. Procedência0390021.00000015/2024-97. Procedência: CRMV-SE. AssuntoAssunto:  1ª Reformulação Orçamentária de 2024 do CRMV-
SE. Relator: méd.-vet. Marcos Vinícius de Oliveira Neves. Relator: méd.-vet. Marcos Vinícius de Oliveira Neves. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-vet. Ana
Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de
Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950,
Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-
vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307,
Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-
vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521, méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº
0568, em subs tuição ao Conselheiro méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, por estar
ausente, par cipando de reunião online do Comitê Gestor da Campanha do Mês da Saúde Animal- MAPA,  e
Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet. Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet. Estevão
Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470, méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº
0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010 e méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568. Ato
con nuo, foi passada a palavra ao Conselheiro Relator, que procedeu a leitura da fundamentação e conclusão de
seu voto: <(...) Considerando os Pareceres Contábeis 82/2024 - CONT/CRMVs/SECOF/GECOF/SUPEX/DE/CFMV/
SISTEMA e 1/2024 - SECOF/GECOF/SUPEX/DE/CFMV/SISTEMA; Considerando a inexistência de pendências



contábeis; e em atendimento ao Art. 3º da Resolução CFMV nº 1049/14, sou de Parecer Favorável pela
homologação da 1ª Reformulação Orçamentária do CRMV-SE para o exercício de 2024.".  Passada a fase de
discussão a Presidente colocou o processo em votação. DECISÃO DECISÃO: aprovado por UNANIMIDADE o voto do
Relator. 4.3. ASSUNTOS E PROCESSOS DE NATUREZA TÉCNICA: 4.3.1.   Processo SUAP nº 0110009.00000008/2023-4.3. ASSUNTOS E PROCESSOS DE NATUREZA TÉCNICA: 4.3.1.   Processo SUAP nº 0110009.00000008/2023-
72. Procedência72. Procedência: Grupo de Trabalho. AssuntoAssunto:  PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DA RESOLUÇÃO CFMV
962/2010. Relator: méd.-vet. Roberto Renato Pinheiro da Silva. Relator: méd.-vet. Roberto Renato Pinheiro da Silva. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-
vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli
Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950,
Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-
vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307,
Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº
1364, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº
0521 e Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet. Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet.
. Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470, méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-
AL nº 0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010, méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568 e
méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568 . Ato con nuo, foi passada a palavra ao
Conselheiro Relator, que procedeu a leitura da fundamentação e conclusão de seu voto: <(...) Diante do exposto,
voto pela aprovação da Minuta de Resolução ora anexada e cujos termos foram previamente compar lhados com
os colegas de Colegiado.".  DISCUSSÃO: DISCUSSÃO: Passada a fase de discussão a Presidente colocou o processo em
votação. DECISÃO DECISÃO: Processo re rado de pauta para retorno na Plenária de março/2024. 4.3.2.   Processo SUAP nº4.3.2.   Processo SUAP nº
0110041.00000331/2023-27. Procedência0110041.00000331/2023-27. Procedência: Ministério do Meio Ambiente e Mudança do Clima. AssuntoAssunto: 
PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DA RESOLUÇÃO CFMV 877/2008. Relator: méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques deRelator: méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de
Melo. Melo. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº
1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral,
méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira
Neves, CRMV-SC nº 3355, Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177,
méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº
0833/Z, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP
nº 0521, méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568, em subs tuição ao Conselheiro méd.-
vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, por estar ausente, par cipando de reunião online
do Comitê Gestor da Campanha do Mês da Saúde Animal- MAPA,  e Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet.
Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet. Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470,
méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº 0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010 e
méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568.  Ato con nuo, foi passada a palavra à Conselheira
Relatora, que procedeu a leitura da fundamentação e conclusão de seu voto: <(...) Conheço todo o Processo,
estudei o tema com profundidade e Reconheço como necessário o apontamento na forma de solicitação de
revisão da Resolução nº 877/2008 CFMV, para dirimir divergências é cas interpreta vas e deixar claro, que o
corte da ponta da orelha de felinos domés cos abordados no método de controle reprodu vo/populacional
denominado CED, não é considerado mu lação e signiûca marcação visual sinalizadora de animais (felinos
domés cos) em vida livre já castrados, fundamental para evitar a recaptura do animal, e aprovo a alteração da
Resolução nº 877/2008 CFMV. Diante do exposto, conheço do expediente e, no mérito, aprovo a minuta transcrita
na Fundamentação acima.". Passada a fase de discussão a Presidente colocou o processo em
votação. DECISÃO DECISÃO: aprovado por UNANIMIDADE o voto da Relatora. 4.3.3.   Processo SUAP nº4.3.3.   Processo SUAP nº
0530009.00000277/2022-92. Procedência0530009.00000277/2022-92. Procedência: CRMV-SC. AssuntoAssunto:  Consulta a respeito de publicidade na medicina
veterinária. Relator: méd.-vet. Roberto Renato Pinheiro da Silva. Relator: méd.-vet. Roberto Renato Pinheiro da Silva. Presentes à Sessão:  Presidente do CFMV, méd.-
vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli
Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950,
Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet. Raimundo Alves
Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato
Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, méd.-vet.  Mi ka
Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521 e Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet. Adriano Fernandes
Ferreira, CRMV-PB nº 0681, méd.-vet. . Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470, méd.-vet.
Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº 0797, méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010, méd.-vet.
João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568 e méd.-vet. Virginia Teixeira do Carmo Emerich, CRMV-ES nº
0568. Ato con nuo, foi passada a palavra ao Conselheiro Relator, que procedeu a leitura do relatório,
fundamentação e conclusão de seu voto: <(...) Face ao exposto, e após o cumprimento do Art. 3° da Resolução
CFMV n.º 663/2000, concluímos que a criação do site, conforme exposto pelo proûssional no processo e desde
que observadas as ressalvas pontuadas pelos Grupos Técnicos e Jurídicos do CRMV-SC e do CFMV (mormente
item 19 acima), não fere o Código de É ca proûssional do médico-veterinário, tampouco a Resolução CFMV n.º
780/2004.".  DISCUSSÃODISCUSSÃO: Dr. José Maria ûlho ques ona sobre o modelo pretendido, se é venda de produtos ou
venda de serviços e se os valores ûcam explícitos no site. O Conselheiro relator fala que não ûca explícito, apenas
quando do fechamento da compra que aparece o valor. Dr. João Vieira entende precoce o julgamento, antes de
saber o resultado ûnal do site pretendido. Ques ona se essa autorização não abre precedente para outros
proûssionais e de outras plataformas que podem infringir o código de é ca. Dra. Francisca Neide considera que
toda inovação é bem vinda, mas demonstra a preocupação em aprovar algo que não se conhece, uma vez que não



foi apresentado os detalhes do projeto. Ela sugere diligência para apresentar o layout do site, para não aprovar
algo subje vo. Dra. Virgínia, fala sobre preocupação com o Código de Defesa do Consumidor. Essa relação de
valores prevista no código é vista como divulgação de valores? O Gerente Jurídico se manifesta quanto ao pedido.
Fala que o Conselho não é órgão chancelador de produtos e serviços. O proûssional fez uma consulta e cabe ao
Conselho dizer se pode ou não efetuar o serviço perguntado. Sugere que não se faça diligência com solicitação de
documento complementar, por se tratar apenas de ques onamento da possibilidade, ou não, de realizar o
serviço. Dra. Evelynne perguntou se o site é considerado uma divulgação em site e o Relator falou que não é
considerado uma divulgação em massa. Dr. Adriano manifesta a preocupação em divulgar essa decisão para os
CRMVs, uma vez que pode despertar uma "curiosidade" de pessoas que nem veram acesso ao projeto e gerar
entendimentos diversiûcados. Possibilidade de um estudo da área de Tecnologia da Informação, sobre os
requisitos do site. Dra. Mi ka fala sobre o fato de ser um site especíûco para venda, ela não vê problema,
acompanhando o relato bem feito. ela ques ona se é um site de oferecimento de serviço e não de produto. Foi
esclarecido pelo Conselheiro Relator que é serviço. Dr. Rodrigo Leitão fala sobre a possibilidade de parceria com
esse proûssional para estudo e elaboração de sistema. Dr. José Maria fala sobre a dúvida de "Mercan lismo" e
esclarece que a Resolução CFMV nº 780 e que o mais importante é deûnir, nesse momento, se essa autorização
fere, ou não, nossa legislação. Dra. Francisca Neide fala que a aprovação, ou não, é apenas a resposta a uma
consulta feita por um proûssional. O Gerente Técnico, Dr. Fernando se manifesta que o objeto da consulta é a
Resolução 663, e o tema não é de repercussão geral. As questões de divulgação serão amplamente deba das na
Plenária de março/2024. Em votação. Em votação. O Tesoureiro Marcos Vinicius de Oliveira Neves se declarou
impedido.  DECISÃO DECISÃO: aprovado por MAIORIA o voto do Relator, registrando a abstenção do Secretário-Geral, Dr.
José Maria dos Santos Filho. V 3 O QUE OCORRER. 5.1. V 3 O QUE OCORRER. 5.1. PLs de interesse do CFMV em pauta imediata na CâmaraPLs de interesse do CFMV em pauta imediata na Câmara
dos Deputados.dos Deputados. Apresentante: Getec. Apresentante: Getec. Os Assessores Andreey Teles e Mateus Lange ûzeram uma apresentação do
quadro geral dos processos que tramitam, de interesse das proûssões Médico-Veterinário e Zootecnistas,
inclusive com a qualiûcação de importância (muito alto/alto/médio/baixo/muito baixo). O acompanhamento é
feito diariamente e todas as informações estão em planilha especíûca, onde os dados podem ser ûltrados de
acordo com as necessidades. Foi demonstrado, também, ques onário confeccionado pela Getec com o obje vo
de categorizar, por ordem de prioridade, os assuntos a serem trabalhados por esta Gestão. Os Conselheiros
responderam ao ques onário no ato da reunião. 5.1.2. 5.1.2. méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo
parabenizou a equipe de Comunicação. A Conselheira sugeresugere que a comunicação do CFMV, veriûque a
necessidade de ter um instrumento onde se deûna, para ajudar inclusive na construção das polí cas públicas, os
conceitos de animal de rua, animal na rua, animal comunitário, animal domiciliado e semi domiciliado. Por conta
do não entendimento desses conceitos temos muitas matérias legisla vas tramitando com textos errados. A
Presidente do CFMV fala que essa é umas das funções do Conselho, uma função regimental, que está dentro da
nossa lei, e solicita que a Conselheira encaminhe a proposta oûcialmente, por meio do SUAP. 5.1.3.5.1.3. A Presidente
fala sobre a necessidade de, antes de publicar a Resolução 877, a área de comunicação e área técnica faça um
texto explica vo para o site e mídias sociais, com linguagem fácil, de forma que a sociedade entenda o real
signiûcado da alteração da norma. Se preocupa com as reações, por falta de conhecimento. 5.1.4.5.1.4. Par cipação dePar cipação de
Conselheiros Federais nas Câmaras Nacional de Presidentes - CNP. Conselheiros Federais nas Câmaras Nacional de Presidentes - CNP. A Presidente do CFMV falou como um dos
eixos da campanha era a Gestão Par cipa va, a par r de março as Plenárias serão i nerantes, começando pelo
MT e todos os Conselheiros par ciparão para ampliar o debate dos temas técnicos envolvendo a medicina
veterinária e zootecnia. Quanto às CNPs, fala que a Diretoria Execu va decidiu que cada uma terá a par cipação
de 2 Conselheiros (1 efe vo e 1 suplente) e 4 na úl ma de 2024 (2 efe vos e 2 suplentes), sendo que a ordem
será deûnida por meio de sorteio. O Tesoureiro do CFMV fala sobre os custos para a realização de reuniões, pelo
CFMV, essas reuniões já estavam contempladas. Quando da decisão de Plenárias i nerantes, os custos com os
Conselheiros não mudam, porém tem o custo de deslocamento de estrutura e corpo funcional de apoio.
Complementando, reforça que a CNP é um evento de Presidentes, e o modelo para a realização dessa reunião já
está sendo ajustado. O CFMV não quer, de forma alguma, interromper esse ûuxo entre Presidentes e Plenária
(Conselheiros), por isso a proposta de rodízio de par cipação. A Presidente fala, também, sobre estudo que a
Diretoria solicitou aos setores do CFMV sobre a viabilidade do CFMV custear as despesas da par cipação do
Presidente (ou seu representante) na CNP. Caso o resultado do estudo seja positivo, a Diretoria pretende estender
essa par cipação não só na esfera do CFMV, mas também dos CRMVs. DECISÃO:DECISÃO: realizado o sorteio, as
par cipações ûcaram da seguinte forma: CNP abril - Francisco Edson Gomes e Estevão Márcio Cavalcante
Leandro; CNP junho: Francisca Neide Costa e Virginia Teixeira do Carmo Emerich; CNP agosto: Raimundo Alves
Barrêto Júnior e Adriano Fernandes Ferreira; CNP outubro: Mi ka Kuribayashi Hagiwara e Evelynne Hildegard
Marques de Melo e CNP dezembro:  Roberto Renato Pinheiro da Silva,  Rodrigo Afonso Leitão, Lilian Muller e João
Vieira de Almeida Neto. VI 3 ENCERRAMENTO. VI 3 ENCERRAMENTO. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do CFMV, méd.-vet.  Ana
Elisa Fernandes de Souza Almeida, agradeceu a presença de todos, declarou encerrada a Trecentésima
Septuagésima Nona (CCCLXXIX) Sessão Plenária Ordinária do CFMV, e solicitou que eu, Secretário-Geral do CFMV,
méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, lavrasse a presente Ata, que após lida, discu da e aprovada, vai assinada
por todos os presentes.
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